



LICENCIATURA EN PSICOLOGÍA

**PROBLEMAS SOCIOECONÓMICOS
CONTEMPORÁNEOS**

**ALUMNA: MARITZA YOCELIN
ROBLERO BRAVO**

LAS GUERRILLAS

es una fuerza de combate compuesta mayormente por civiles armados, con poca o ninguna vinculación con las fuerzas armadas de un Estado.

Ideas

Comportamiento

Visibles

la década del 30, el tipo de líderes de los sindicatos representó una mezcla

1914 y 1939

la dirigencia se vio solicitada por dos fuerzas contrapuestas

Fuerza Estructural

Fuerza Contexto Histórico

La primera fuerza obligaba al liderazgo sindical a redefinir sus metas y su situación

La segunda obligaba a reavivar el fuego emocional de la primera época del sindicalismo y a quedarse o reinstalarse en sus objetivos mesiánicos.

LA GUERRA DE GUERRILLAS

La guerra de guerrillas se puede definir como la resistencia de todo el pueblo al poder enemigo, siendo este la punta de lanza.

Demandas

Transformar

Violencia

las personas pueden reclamar el cumplimiento

Surge en:

surge en España como consecuencia de la invasión de la península por parte del Ejército napoleónico.



El inicio de la guerra de guerrillas obedece siempre a una respuesta generada por el levantamiento en armas de la población.

su importancia ha variado a lo largo de la historia, siempre surge como una lucha contra un ocupante más poderoso.